

Elige tu emisora



Hora 14 Madrid Norte

Ocio y cultura

María Galiana y Pablo Navarro entre los artistas invitado de la nueva temporada del TACA de Alcobendas

De febrero a mayo, el centro volverá a recibir a artistas de renombre y obras clásicas, como "Ifigenia", y musicales en las que no faltará el violín ni la visita de la Carroza del Real



De febrero a mayo, el centro volverá a recibir a artistas de renombre y obras clásicas, como "Ifigenia", y musicales en las que no faltará el violín ni la visita de la Carroza del Real

Redacción [SER Madrid Norte](#) 07/01/2025 - 11:49 [CET](#)

AlcobendasEl Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas (TACA) anuncia los nuevos espectáculos de los que se podrá disfrutar en su nueva temporada. De febrero a mayo, sus escenarios acogerán a artistas de renombre como María Galiana y Pablo Navarro, además de todo tipo de propuestas, algunas de teatro clásico como "Ifigenia", y otras más humorísticas y musicales, en las que no faltará una nueva visita de la Carroza del Real.

La primera cita escénica de la temporada tendrá lugar el sábado 8 de febrero a las 20:00h con "Ifigenia", en donde se contará con un elenco compuesto por María Garralón, Juanjo Artero, Belí Cienfuegos, Laura Moreira, Nuria Cuadrado, Alberto Barahona, Néstor Rubio, Rubén Lanchazo y Maite Vallecillo. Se trata de un gran montaje que cerró la última edición del Festival de Teatro Clásico de Mérida, en el que, a partir de tres tragedias griegas, se cuenta el comienzo, el final y el regreso de la guerra de Troya.

Más adelante, el viernes 14 de febrero, será el turno del violinista Pablo Navarro y su espectáculo "Feel the difference", un show en formato Brass-Band donde saxos, trompetas, trombones, guitarra, bajo, piano y batería se unirán para ofrecer una experiencia inigualable para todos los públicos.

Para ver a María Galiana habrá que esperar al sábado 15 de febrero. Ese día, el público podrá disfrutar de “La reina de la belleza de Leenane”, una obra en la que también se contará con la participación de Lucía Quintana, Javier Mora y Alberto Fraga. Bajo la dirección de Juan Echanove, esta tragicomedia negra ofrecerá al público un relato sobre la soledad y las relaciones familiares ambientado a mediados de la década de los 90.

Ya en marzo, el viernes 7, María León, Santi Marín, Patxi Freitez, Alejandro Bruni y pepa Gracia interpretarán la obra “Casa de muñecas”, en la que un matrimonio se enfrentará a importantes cambios, como la vuelta a los estudios, la llegada de amigos de la infancia y el descubrimiento de secretos personales.

Únete al canal de WhatsApp de la SER

Para los nostálgicos, el viernes 14 de marzo, Carlos Hipólito, Kiti Mánver, Cristóbal Suárez y Marta Velilla traerán de vuelta a la figura del compositor Pau Casals con la obra “Música para Hitler”, en la que se repasará el episodio en la que este músico exiliado recibió una invitación para tocar ante el Führer.

Quienes prefieran la magia, Jorge Blass ofrecerá el domingo 6 de abril a las 18:00h, su espectáculo “Ilusionarte”, en donde volverá a sorprender con ilusiones imposibles nunca vistas por medio de un viaje en el que el público podrá participar activamente desde su butaca.

Y para el mes de mayo, el viernes 16 será el turno del humor con los célebres Faemino y Cansado, que acudirán al TACA para ofrecer su espectáculo “17 veces reloaded”, un show rehecho, revisado, evolucionado y nuevamente montado, donde estos dos humoristas ofrecerán risas desde un humor alejado de la sensatez.

Quienes estén interesados en conocer la programación completa de la nueva temporada de espectáculos, pueden consultarla a través de la web del propio centro.